
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

110 文字前後でお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

今年の夏、原因不明の恐ろしいほどの

足のむくみに襲われ、医師の勧めでウ

ォーキングを始めました。最初は義務

感満載でしたが、近所に煙突のあるお

宅や小さな公園などを発見しテンショ

ン⤴⤴ 最近では症状に関わらず新たな

発見を求めて、ワクワクしながら楽し

く歩けるようになりました(^^)/ 
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＝ ＝ ＝  仕事に、プライベートに、1年を振り返っての思い出！ ＝ ＝ ＝ ＝ 

＝  

 

早いもので 2023 年も残り僅かとなりました。 

振り返ると、何といっても今年の大きな変化といえば適格請求書等保存方式（インボイス制度）の導入でした。10 月から開始さ

れるにもかかわらず、全商連 ETC カード（ETC クレジットカード）を利用した高速道路利用に係る対応が不明確で、当組合事務

局もハラハラが続く日々…。国税庁から方向性が示されたのが 9 月 15 日でした。その間組合員の皆様からもお問い合わせいただ

くことも多く、ご心配もおかけいたしました。無事に対応することができ、一安心でした。 

また、燃料価格の高騰や円安、物価高の影響など、努力だけでは回避出来ない影響を度々受けた苦しい一年でもありました。 

 

 

今年も 1年間お世話になりました。 

 

2024 年は辰年。龍が天に登るように売り上げや成果が上がり、目標をタツ成し、時がタツのもあっという間と感じる充実の一年

となりますように願っております。組合員の皆様におかれましても、ご家族が健康第一で平穏にタツ者で暮らせますように重ね

て願っております。今年も 1 年、大変お世話になりました。               代表理事 多田和茂 役職員一同 

昨年は息子の大学受験に合わせて一緒

に資格試験にチャレンジ！無事合格す

ることができ、年齢に関係なくやれば

できるんだ！と自信となり、今年はゴ

ルフやロードバイクイベントに参加し

たチャレンジの 1 年でした(^^♪ 

やっぱり楽しいのが 1 番ですね♪ 

 

 田 村  

コーヒー牛乳が大好きで毎日 1 リット

ルほど飲んでいましたが、体重がどん

どん増えていくので、試しに別の糖類

６０％減のコーヒーに変えたら、半年

で４kg減りました。ですがお腹周りは

変わっていないような気が… 

どこの部分が減ったのかわからないダ

イエットでした。 
 渡 辺  

 

今年は、TikTokの振りを娘たちに負け

まいと色々覚えました。少しハードな

踊りは体が重く年齢を感じます      

もっとかっこよく踊りたい！なんて年

甲斐もなく思うことも。またここ 1・2

ヶ月でなんと第４子妊娠時の体重に！

来年は TikTok ダンス+生活習慣を見直

さなければと危機感いっぱいです。 

 

 本 間  

今年は目標にしていたゴルフをスター

トさせました。スコアは恥ずかしい結

果でしたが、もっと練習とコースに出

て来年はお付き合いができるまでに上

達させたいと思います。ジム通いも風

呂・サウナ専門になってきたので「週 2

回はトレーニング」を目標にアクティ

ブおじさんを目指します！ 

 

 野 村  

 

ＧＷは沖縄旅行♪旅行前に長男が季節

外れのインフルになりましたが、出発前

には治りいざ沖縄へ！しかし沖縄に着

くなり次男の体調が急変しインフルに

(-_-;)。次男と私は、どこにも観光に行

けず、ホテルで過ごした家族旅行でし

た。どんな時でも体調を万全に整えるこ

とが大切だと痛感しました。 
 大 崎  

 

 

 

今年は職場の研修でグループ職員の

方々に久しぶりに会えた事が良かった

です。コロナ渦から４年ぶりでしたの

で、以前と変わられて「アレッ」って

思う方も正直いました。逆に私もそう

思われていると思い、今後も「アレッ」

って思われないように筋トレの再開を

心に誓いました。 
 市 村  

 

昔からアイドルにキャーキャー♡言う

タイプではなかったのですが、今年は

推しが出来て毎日 SNS や YouTube で

癒されています。まだ日も浅く知らな

い曲も多いので、一通り覚えて来年は

ペンライト？手づくりうちわ？を片手

にライブに行けたらいいなーと思って

います(^^)/ 

 

 金 山  

 

インボイス制度がどうか中止に、せめ

て延期になってほしい、と願い続けた

１年でした。何度も調べ、税理士に確

認し、対応が間に合うのか問いが続く

日々…いったい誰が考え出したこの制

度。全国で同じ思いをした人が沢山い

たことでしょう。皆様本当にお疲れ様

でした。  神 林  

長男の習い事(バスケットボール)のお

かげで人間関係がぐっと広がり、人と

の交流が楽しい 1 年でした。 

私自身、運動は少し苦手なのですが、

元気に一生懸命練習に励む子供達に感

化され、少しずつルールを覚え、なん

とか試合のスコア表を 1 人で書けるま

でに成長しました      
 佐藤 藍  

 

 中 村   

中 2 の息子とフジロックに行き朝から

夜中まで遊び倒したことが今年のハイ

ライトです。初フェスの彼は大好きな

バンドＴを着て観たいバンドをハシゴ

して私のお金でフェス飯を食べて「こ

こは天国か！」と歓喜していました。

母も楽しかったよ！来年も行こうね、

受験生だけどね（笑）。 

 

インボイス制度が適用されたことに伴

い、請求書等の書類に変更がありまし

た。フォーマット変更に向けて調査を行

ったり、データ入力の項目追加に対応し

たりと、日常の業務と並行して新たな作

業にも取り掛かり、忙しいながらも勉強

になった一年でした。 
 清 水  

 

4 年前から運動不足解消で始めた自転

車で、今年初めてレースに参加をしま

した。初レースは 65 キロコース。 

スタートすると闘争心に火がつき、年

甲斐になく無茶をしましたが、無事完

走。来年は最低でも 3 レースに参加し

て自転車ライフを楽しもうと思いま

す(^^♪ 
 五十嵐  

 

今年ついに齢五十になりました。ハー

フセンチュリー…（汗） 

長年のランニングで膝痛発症したり

人生初ギックリ腰を経験するなど

色々とガタが来てはいますが、人生の

締めに向かうのか、はたまた折り返し

なのか？！先のことは分かりません

ので、年齢に抗っていきます！ 
 黒 坂  

今年はトレッキングを始めました！き

っかけは運動不足解消のためですが、頑

張って登頂したときの爽快感や山頂か

らみる景色の美しさ、そこで飲む一杯の

珈琲のなんともいえない美味しさ！す

ぐにハマってしまいました(^^) ただ、

まだ数回しか行けていないので来年は

行く回数を増やしていきます！ 

 

 佐 藤  

長岡花火に関東の友達と見に行き、連

日盛り上がったのが一番の思い出で

す。結婚して二人での長岡生活も始ま

り、花火当日だけでなく、長岡まつり

が近づいていくのが街中やスーパーな

どでも感じられ、二人ということもあ

りワクワク期間が長くいつも以上に楽

しかったです(^^)/ 

 

 ミイッ  
 

 

今年はアクセサリー作りに挑戦！で趣味

の時間を楽しみました。細かい作業が好

きな私は天然石やビーズ、元々好きだっ

たレジンを使ったりと”自分の好き♡”を

たくさん詰め込んでピアスやヘアゴムを

作りました。ワイヤーを使って”めがね

留め”にも挑戦     回数を重ねるたびに上

達し喜びもひとしおでした。 

 

お願いします。離れて暮らす息子と久々

に会い一緒にバッティングセンターへ行

きました。ソフトボール経験者としてい

いところを見せたいと真剣にバッターボ

ックスへ。「思っていたより上手い！」と

褒められ、日常の何気ないひと時を久々

の再会で一緒に楽しい時間を過ごせてい

い思い出になりました。 

 

よろしくお願い致します。〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 

 

 神 保  
 

 

私は３月に入社、娘は春から小学生

に！二人とも新しいスタートで、初体

験のことが多くあり一緒に勉強して

成長しました。社員旅行には娘と一緒

に参加でき、本当に嬉しく感謝の気持

ちでいっぱいです。北海道に初めて行

ったのですが、食べ物が美味し過ぎて

感動、娘も大喜びでした(^^♪ 

 長 島  

 ビエット   

 

入社して一か月半が過ぎ、職場の雰囲

気にも慣れ、 組合の一員として働いて

いるという実感が沸いてきました。ベ

トナムにいた妻と子供も入国し長岡で

の生活も始まりました。早く仕事に慣

れ、休日は家族と新潟の美味しい食べ

物や観光で楽しみたいです。雪も降り

早くスキーに行きたいです(^^♪  馮 (ふう)  

 

 

今年結婚し、長岡市で二人の新しい生

活が始まりました。ワクワクしながら

風土にも慣れ、花火や米どころとして

有名なこの街の魅力を一緒にたくさん

感じています。これからも雪景色の中

でスキーや温泉を楽しみながら、幸せ

な日々を過ごしていきたいと思ってい

ます。もちろん仕事も頑張ります！ 

 

 チ ン  

 

腰痛改善にと椅子の代わりにバラン

スボールに座っていたのですが、「そ

のうち効果があるはず」と思い続けて

早数年、全く改善されず… 

来年から椅子にします。バランスボー

ルをしまうと共にこの経験も思い出

の奥底にしまいたいと思います。 

あくまで個人的な感想です。 

 

 細 貝  

 

 

 
 

 

 11月入社   
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